







## **MICROCHARLAS**

18.09.17 12.10h

## El museo corporativo: el caso del Museo Gas Natural Fenosa

La Fundación Gas Natural Fenosa tiene, entre sus misiones, la divulgación en los ámbitos de la eficiencia energética, la sostenibilidad y el patrimonio industrial, priorizando la tecnología y la ciencia como motores del avance social y cultural. Por ello, desde el año 2012 la Fundación apostó por unificar en el Área de Educación y Patrimonio todas las acciones que fomentan la comprensión de estos ámbitos a través de sus museos corporativos, exposiciones y programas educativos itinerantes.



## Eva Buch es respon

Eva Buch es responsable del Área de Patrimonio y Educación de la Fundación Gas Natural Fenosa. Baio su dirección está el Museo del Gas, el Museo Bolarque, los programes educativos y de divulgación, la exposición móvil Energytruck, las exposiciones itinerantes y el Archivo Histórico de la compañía. Altamente formada en la gestión y dirección de museos y gestión de patrimonio, Eva Buch ha dedicado su carrera profesional al estudio y la divulgación de aquello que aporta conocimiento y valores a la sociedad. Durante muchos años, ha combinado su trabajo en entidades patrimoniales y culturales con la docencia y, como explica ella misma, "después de muchos años dedicada al patrimonio, la cultura, los museos, la divulgación y la educación, sigo viviendo en una renovación constante y en un aprendizaje incesante".

ebuch@gasnaturalfenosa.com

twitter: @museodelgas